
Beratungsstelle Wartenau
Beratungs-Stelle für Frauen, Familien und Schwangere

Eine schwangere Frau hat viele Fragen.

Wir geben Antworten.

Unsere Beratungen kosten kein Geld.

Unsere Beratungen sind vertraulich.

Vertraulich bedeutet:

Wir sagen anderen Menschen nicht weiter, 
was Sie mit uns besprechen.

Schwangeren-Beratung

Wir beraten alle Menschen.

Das bedeutet:
Wir beraten

• Egal aus welchem Land Sie kommen.

• Egal welchen Glauben Sie haben.

• Egal was für eine Behinderung Sie haben.

Sie müssen in der Beratung nicht ihren Namen sagen.

In schwerer Sprache heißt das: 

Sie sind anonym.

Sie haben Fragen zur Schwangerschaft und zur Geburt?
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Wir beraten Sie zum Beispiel:

• Bei Fragen zur Schwangerschaft.

• Bei Fragen zur Geburt.

• Bei Fragen zur Gesundheit von Mutter und Baby.

• Bei Fragen zu Verhütungs-Mitteln.

• Bei Beratung wegen Untersuchungen am 
 Baby vor der Geburt.

• Nach einem Schwangerschafts-Abbruch.

• Nach der Trennung vom Partner.

Wir bieten zum Beispiel an:

Beratung für Schwangere Frauen

• Alleine,

• mit dem Partner,

• mit der Familie,

• mit anderen Bezugs-Personen

zum Beispiel:

Betreuerin oder Betreuer,

Freundin oder Freund.
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Infos über andere Hilfen
Zum Beispiel:

Wenn Sie wenig Geld haben:

• Elterngeld

• Bürgergeld

• Kinder-Zuschlag

• Unterhalt

Infos über das Gesetz
Zum Beispiel:

• Welche Rechte haben Schwangere?

• Welche Rechte haben Eltern?

• Welche Rechte haben Mütter?

• Welche Rechte haben Väter?

Infos zum:
Antrag bei der Bundes-Stiftung Mutter und Kind.

Die Bundes-Stiftung hilft Schwangeren, die wenig Geld haben.

Online Beratung:
• Beratung durch E-Mail bei einfachen Fragen.

• und über die Online-Beratung unter:

Bilder:© Lebenshilfe für Menschen mit geistger Behinderung Bremen e.V., Illustrator Stefan Albers

Wir geben Ihnen Infos zu diesen Themen:

https://www.caritas.de/hilfeundberatung/onlineberatung/schwangerschaftsberatung/start


